

06/07/2013 - CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 - VAL DE VIENNE - COURSE 1

## Et de huit pour Antoine Hubert !



**Sous les yeux d'Yvan Muller, son capitaine de l'équipe de France Karting, Antoine Hubert obtient son huitième succès de la saison.**

Les vingt pilotes sont prêts à en découdre pour cette première course du week end malgré un soleil plombant.

Parti depuis la pole position Antoine Hubert réalise le départ parfait pour prendre le commandement de cette course dès le 1er virage.

Depuis la seconde ligne, l'Allemand Dennis Anoshin parvient à dépasser Tom Le Coq pour le gain de la seconde place, tandis que plus loin le Suisso britannique Félix Hirsiger perd une place au profit de Matevos Isaakyan. Marco De Peretti et Kirill Karpov réalisent eux aussi un début de course parfait en gagnant quelques positions.

Jules Gounon, parti de la cinquième place, il est victime de ce début de course et récupère la 11ème position.

Le Russe Matevos Isaakyan, Félix Hirsiger et de Marco De Peretti roulent de concert sur un rythme élevé pour revenir aux avants poste où Kirill Karpov maintient la pression sur Antoine Hubert sous le regard de Tom le Coq près à saisir sa chance.

Amaury Rossero, parti de la dixième place, fait une sortie de piste après cinq minutes de course le recalant à la 18ème place.

A l'approche de la mi-course et après des premiers tours très intenses, les écarts entre les pilotes se stabilisent et les positions n'évoluent plus. Seul Marco De Peretti poursuit son effort et pointe désormais en cinquième position.

Notons qu'Amaury Rossero, absent des essais libres pour participer aux épreuves du BAC, effectue une course solide en huitième position.

Tout au long de cette séance, la direction émet de nombreux avertissements à un grand nombre de pilotes ne respectant pas la ligne de course risquant de modifier le classement.

En tête de la course, le métronome Antoine Hubert maîtrise son sujet et se dirige vers son 8ème succès de la saison.

Dennis Anoschin, 10ème au classement du championnat, gardera précieusement sa seconde place très prometteuse

tout au long de cette première course devant Tom Le Coq qui s'affirme au fil des épreuves.

Matevos Isaakyan, parti de la sixième place, conservera sa 4ème position malgré les attaques répétées de Kirill Karpov. Ce dernier sera classé 5ème.

A la suite de ce classement, on retrouve Marco de Peretti à la 6ème place. Après avoir assisté à une bataille pour le gain de la 7ème place, Amaury Rossero s'impose devant Tristan Viidas.

Malheureux en début de course, Jules Gounon effectue sa remontée avec d'excellents temps pour pointer 9ème devant le Finlandais Simo Muhonen.

En 10ème position et idéalement placé pour la seconde course avec le principe de grille inversée, Simo Muhonen se fait surprendre dans le dernier tour par le Suisse Séverin Amweg qui partira donc en première ligne cet après-midi aux côtés de Jules Gounon.

Déclarations :

Anthoine Hubert : « Je continue sur ma lancée et mon objectif est de continuer à prendre le maximum de victoires. Partir 10ème maintenant j'ai l'habitude. A Spa j'avais réussi à gagner donc là je vais essayer de faire pareil. Ça semble un peu plus serré ici car le tracé permet moins de dépassements et l'écart avec les autres et moins important ».

Dennis Anoschin : « C'était une très bonne course et j'ai fait un très bon départ. Je suis parti second et j'ai essayé de garder ma place tout au long de la course. Je n'ai pas pu dépasser Anthoine car je pense que j'étais un peu moins rapide que lui ».

Tom Le Coq : « Au départ j'ai patiné un peu trop et Dennis m'a dépassé. Après j'ai essayé de garder le contact. Je voyais que Matevos revenait donc j'en ai remis un petit peu pour conserver ma troisième place. Je suis content car en partant deuxième j'espérais un podium ».

Course 2 : Samedi 06 Juillet à 18h17

**Communiqué de presse Auto Sport Academy**

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=27442>